
Giovanni 3,3136
Omelia di padre Michele Madonna 
27/04/2017

 Se noi non avvertiamo nel nostro cuore che siamo nel pieno di una guerra contro Dio,se noi non avvertiamo
questo pericolo ;vuol dire che in noi non sta avvenendo nessun risveglio. Noi dobbiamo accorgerci quello che
sta avvenendo nella nostra storia, nella tua storia, nella mia storia .Dobbiamo capire cio'che sta avvenendo
nelle scuole, nei comuni, nelle strade,nel mondo del lavoro, nelle università, nel governo, nelle nostre famiglie e
tante volte nel nostro cuore. Noi dobbiamo aprire gli occhi per renderci conto che siamo nel pieno di una
guerra che ci coinvolge tutti.
Non penso di essere un sacerdote esaltato e non sto dicendo che sta avvenendo la fine del mondo,non sto
dicendo questo ;ma sto parlando della nostra storia presente, cioè della mia e della tua storia. Quando dico
"storia" si intende la nostra vita:la vita della tua famiglia, la vita personale,la vita del tuo paese e della tua città.
Dobbiamo accorgerci che siamo nel centro di questa lotta,di questa guerra che è iniziata; ma non è ancora
esplosa totalmente perché vedremo cose peggiori. Questa è dittatura, che cos'è la dittatura? Quando qualcuno
per forza vuole farti accettare certe idee, certe cose;tu lo devi fare per forza. 
Noi siamo in questo, noi siamo in un momento storico in cui non un paese, non una nazione ;ma tutto il mondo
è sotto a questa nuova dittatura! 
Benedetto XVI la chiamava:" la dittatura del relativismo". 
Questo ,cosa significa? Noi vediamo che tutto ciò che Gesu'ci ha insegnato viene colpito attraverso: la
televisione, le leggi, la politica, i film , le pubblicità .Tutto ciò che Gesù ci ha insegnato, viene colpito
,distrutto;cioè la Verità viene distrutta. 
Il problema è che molte persone sono convinte di essere cattoliche, di essere cristiane. " Essere cristiano"
significa assere seguace di Gesù,ma se io accetto cose che Gesu'non vuole; io non sono cristiano,non lo
sono! Lo sono in modo nominale , ma sono un falso, sono un ipocrita. Quanta gente va a messa, quanta gente
fa la comunione durante la messa senza sentire il dolore per i propri peccati? Ma non solo il dolore, qua non si
parla più di dolore per i peccati;magari fosse il problema del dolore!
I peccati non vengono proprio visti, le persone non se ne accorgono proprio più del peccato; è come se il
mondo avesse detto che la vita è questa e noi dobbiamo accettare per forza.
Quindi dobbiamo accettare tutto :aborto eutanasia, divorzio, omosessualità, transessualita'; dobbiamo
accettare tutto ,guai a chi si ribella!
Siamo bombardati e non puoi più dire nulla,non puoi parlare di peccato, non puoi parlare di Gesù. Neanche a
scuola si può parlare di Gesù.Molti professori di religione sono ignoranti perché non hanno mai conosciuto
Gesù; per fortuna ce ne sono tanti di bravi. A volte dirigenti scolastici e professori si oppongono quando
sentono che un professore di religione parla di Gesù. Loro lo sanno che si deve parlare di Gesù perché quello
è insegnamento di Religione Cattolica,quindi il professore deve insegnare ai ragazzi un rapporto con Dio,in
modo cattolico.Purtroppo, se il professore o il dirigente è ateo, egli dovrebbe stare zitto perché questa materia
esiste;invece Dio dà fastidio .
Questa sera nella prima lettura degli Atti degli Apostoli, noi leggiamo un tratto del capitolo cinque.In queste
letture viene detto che gli apostoli sono stati arrestati ,messi in carcere perché parlavano di Gesù; poi viene un
angelo che apre le porte del carcere e questi iniziano a predicare un'altra volta. Quelli che avevano fatto
arrestare gli apostoli dicono:"non vi avevamo espressamente proibito di insegnare in questo nome? Avete
riempito Gerusalemme del vostro insegnamento e volete far ricadere su di noi il sangue di quest' uomo,cioè
l'assassinio di Gesù".Cosa rispondono gli apostoli? Cosa risponde Pietro,che è il primo Papa, a queste
accuse? La risposta è:"
si deve ubbidire prima a Dio che agli uomini".
La didattura di oggi è :
"Non dovete parlare di Gesù,
non dovete dire che lui è Dio";questa e'la dittatura di oggi,questo e'quello che ci viene imposto.Devi dire che
tutte le religioni sono uguali;ma il mio Dio accetta le trasfusioni, quindi non è uguale alle altre religioni o sette.
Quando cominciano a dire che tutte le religioni sono uguali ;innanzitutto non è l'insegnamento della Chiesa
cattolica e non è assolutamente l'insegnamento del Papa. Assolutamente no! Ci deve essere comunione,
cammino insieme tra le religioni;ma verso la Verità che è Gesù di Nazareth.
Buddha non è Dio , se dico che Buddha è Dio:io sono bugiardo.Io non voglio andare all'inferno,perciò dico che
Buddha non è Dio,non lo è!
Negli Atti degli Apostoli al capitolo 5 ,nel versetto dal 27 al 33 ;quando dicono agli apostoli:" non dovete più
parlare di Gesù" ,qual' è la risposta di Pietro, il primo Papa, insieme agli apostoli ? 
"Ma Pietro e gli apostoli risposero"
Vedete come la Chiesa è unita? Il Papa con i vescovi, rispondono così:" bisogna ubbidire a Dio invece che agli
uomini. Bisogna obbedire a Dio invece che agli uomini!". Questa è la risposta della Chiesa, ci costa andare in
carcere? Andiamo in carcere,avete paura?
Avete paura di andare in carcere per una persona giusta che è Gesù, che è Dio? Dove è la fede? Dove è
andata la fede?
Questo è il momento di mostrare di nuovo la nostra fede. Dicono tante cose brutte su di noi napoletani, questo
è il momento di mostrare soprattutto la cosa più importante che è la fede. La fede! Vedete cosa stanno



facendo? Il sabato di Pasqua alla sera, quando la gente doveva prepararsi per la celebrazione ;hanno messo
la partita del Napoli. Adesso le partite le fanno durante le feste; dall'anno prossimo anche a Natale. Questo
stanno organizzando:mettono le partite a mezzogiorno quando si va a messa.Il 6 maggio quando ci sarà la
processione di San Gennaro ,durante quell'orario ,ci sarà la partita del Napoli.
Se un napoletano veramente tifoso sa questa cosa;io sono sicuro che avrebbe il coraggio di non vedersi la
partita e andare alla processione di San Gennaro.A volte non si sa che sono organizzate tutte queste cose.Ma
vogliamo aprire gli occhi? Gesù ha dato gratuitamente la vita per noi , lui è innamorato di noi.
Il Vangelo di questa sera secondo Giovanni al capitolo tre dice:"chi viene dall'Alto è al di sopra di tutti, chi viene
dal Cielo è al di sopra di tutti .
Chi è che viene dal Cielo? Gesù!Noi non veniamo dal Cielo, è Gesù che viene dal Cielo,è Gesù che è Dio!
Come finisce questo Vangelo? 
"Chi crede nel Figlio, cioè Gesù ,ha la vita eterna". Però dice:" chi non obbedisce al figlio non vedrà la vita ,ma
l'ira di Dio rimane su di lui. Ma come? Dio non è amore? Perché dice che l'ira di Dio rimane su di lui?
Dio è amore, questo è certo ;ma non è falso, non è bugiardo, non copre gli errori e i peccati . Dio non dice
:"non ti preoccupare, non è peccato!".No! No!No! Dio dice:" va e non peccare più".
Quando noi ci confessiamo da un sacerdote, anzi quando io vado a confessarmi ,la confessione è valida
innanzitutto se io sono pentito;altrimenti la confessione non è valida. Può essere anche il Papa che dice:" io ti
assolvo" ,ma se tu non sei pentito ,la soluzione non è validità. Nella confessione ci deve essere il mio
pentimento e poi il proposito, il desiderio di non peccare più. Attenzione ho detto il proposito di non farlo più;è
ovvio che siamo deboli e tutti pecchiamo ogni giorno. La confessione esiste per questo motivo. Ma se io dico:"
no, non voglio lasciare questo peccato",la confessione non vale .
Una cosa è che sono debole e domani posso cadere di nuovo allora c'e' confessione:stai male, ti penti, ti
confessi,ti rialzi,cadi un'altra volta, ti confessi e ti alzi ancora.
Quando dici" io non mi pento,io lo voglio continuare a fare", la confessione non vale.
Dio Padre ha mandato Gesù e poi senza misura egli da lo Spirito Santo. Questo è il desiderio di Dio:" donaci lo
Spirito Santo".
Fratelli miei ,io ho parlato di aprire gli occhi, capire quello che stanno facendo, di dittatura,di cambiare stile di
vita;tutto questo può essere chiamato in una sola parola: RISVEGLIO . Questo è il risveglio della fede; mi viene
dato dallo Spirito Santo. Io devo avere una relazione con lo Spirito Santo,io devo avere una relazione con lui.
Per essere usato dallo Spirito Santo, per potere essere usato dallo Spirito Santo :io devo essere umile,la
superbia mi riempie di me stesso. Faccio un esempio, voglio capire se sono superbo:oggi non celebro io ,ma
celebra un'altra persona ; io che sto a messa mi accorgo che alcune persone non sono venute. Se io vedo che
alcune persone non sono venute perché non c'è padre Michele; la persona che se ne accorge è superba. Altro
esempio: se io penso che molte persone non hanno capito veramente che cosa significa convertirsi, io sono
superbo. Non sono loro i superbi, sono io superbo che penso questo. Chi non ha capito bene è chi ama più
padre Michele che Dio. Questo non è cattolicesimo ,quando si pensa a questo. 
Dio mette i mediatori e che vengano anche amati ma questi non hanno capito ancora perché sono legati alla
persona invece che a Dio. Questa è superbia, non sapevate? E quindi quanti angioletti sono convinti che il
superbo è un alto invece sono loro.Capite come Satana ci prende in giro e noi non ce ne accorgiamo;questo
succede soprattutto quando non siamo guidati bene. 
Lo Spirito Santo porta al risveglio, il risveglio vero;esso parte da una grande umiltà. L'umiltà è quando io ho la
convinzione,donata dallo Spirito Santo, che io sono uno dei peggiori,che chi fa veramente schifo sono io non
un altro. Perché se non ho questa convinzione dentro di me, se penso sempre che siano gli altri peggiori
;questo vuol dire che io mi sto avviando ,con dolcezza e con i canti , all'inferno,non in Paradiso. La Bibbia dice
che lo Spirito Santo ha come prima cosa ,come effetto : fammi vedere il mio peccato!Non ho il tempo di vedere
il peccato degli altri, non mi interessa proprio; Io prego per gli altri, che tutti si convertano. Sono così preso dal
fatto che" io" in realtà devo cambiare certe cose che quindi devo chiedere aiuto al Signore. Questa sera siamo
qui per adorare il Signore Gesù, per mangiare Gesù, per ascoltare la sua Parola. Domani partiremo per fare gli
esercizi spirituali, tre giorni di silenzio solo sulla Parola di Dio,solo preghiera e silenzio. Per chi non viene e sta
a casa ci sarà la diretta su Facebook. Chi vuole da casa può collegarsi con la pagina facebook o della
parrocchia o della scuola dell'evangelizzazione ;così vedrete e ascolterete le catechesi e tutto il ritiro di silenzio
che faremo da domani sera fino a domenica. Poi ho pensato che faremo anche le catechesi da ascoltare su
whasup , divise in venti minuti ; in questo modo chi non viene ha la possibilità di ascoltare. Così stiamo insieme
per adorare Dio, ma soprattutto perché Dio ci dica chi siamo veramente, che cosa dobbiamo cambiare con il
suo aiuto. Amen


